

Afirma Santos que el mes próximo se firmarán los acuerdos de paz entre su gobierno y las Farc-Ep



Bogotá, 21 jun (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, mostró su optimismo en torno a los diálogos de paz con las insurgentes FARC-EP, conversaciones que espera terminar satisfactoriamente antes de un mes.

Yo creo que ya para el 20 de julio habremos podido cerrar las negociaciones en La Habana y ahí comenzará una nueva etapa para el país, comentó el mandatario al término de un encuentro con representantes de varios partidos políticos, refiere Prensa Latina.

Desde 2012 representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) platican en Cuba con la finalidad de hallar una solución concertada al conflicto bélico, el cual dura más de medio siglo.

Como resultado de tales reuniones, ambas delegaciones lograron consensos en los temas de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas y víctimas.

Resta definir los términos del cese el fuego bilateral, la dejación de armas o desarme de los guerrilleros así como las condiciones para su desmovilización y reincorporación a la vida civil.

Los dos equipos habían apostado a la fecha del 23 de marzo para concluir los ciclos de encuentros con la firma de la paz, pero la complejidad de los asuntos por dilucidar los obligó a prolongar las discusiones.

Según analistas, el siguiente paso será la declaración del cese el fuego bilateral y definitivo, con el que terminaría la larga confrontación entre las partes, fase la cual será supervisada por una comisión coordinada por Naciones Unidas y compuesta por observadores latinoamericanos y caribeños.

Espero que la Corte Constitucional apruebe pronto el plebiscito, añadió el jefe de Estado desde la Casa de Nariño.

El alto tribunal deberá dar el visto a ese mecanismo propuesto por el Gobierno para que el pueblo valide en las urnas todo lo pactado en la capital cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97493-afirma-santos-que-el-mes-proximo-se-firmaran-los-acuerdos-de-paz-entre-su-gobierno-y-las-farc-ep>



Radio Habana Cuba